
３月定例教育委員会 会議録 
 

１、開催日時  平成３０年３月２８日（水）午前９時００分～午前１０時００分 

 

２、開催場所  市役所３階第一委員会室 

 

３、出席委員の氏名 

   教 育 長  梶原  清 

職務代理者  小林 重雄 

   委   員  小林 孝次、川村 直廣、上野 清、赤澤 敬子 

 

委員以外で出席した職員 

教育委員会教育次長、学校教育課長、学校教育課長補佐、生涯学習課長補佐 

 

４、教育長開会宣言 

 

５、会期の決定 

 

６、今回会議録署名委員 

川村直廣委員、上野 清委員が指名される。 

 

７、前回の会議録の承認 

  職員が２月定例会会議録を朗読し承認される。 

 

８、教育長報告 

平成３０年２月２６日から平成３０年３月２７日までの教育長活動が報告され

た。 

 

学校教育課長より、指定校変更４件、区域外就学６件について資料に基づき説明

を行い、申請事由が適正であることから承認・承諾を行うとともに、他市教育委員

会との区域外就学の協議を行った事務処理について報告がなされた。 

 

９、議 事 

  

議第２４号 都留市健康ジム条例の施行期日を定める規則について 

 

［説明］教育次長 

この規則は、健康ジム条例附則第１項で条例施行期日を、条例公布の日から、起

算して１年を超えない範囲内において規則で定める日から施行する旨、規定してい

るため、制定するものであり、第１条都留市健康ジム条例の施行期日は、平成３０

年４月１日とするものである旨の説明あり。 

 



 

 

小林重雄委員 

  減免は、どのような場合を想定しているのか？ 

 

教育次長 

 現在、いきいきプラザで行っている健康教室を健康ジムで行う場合は、全額免除

となり、あと減額を想定しているのは、障がい者の利用に関して、２分の１の減額

を想定している。 

 

小林重雄委員 

 指定管理者のミズノが指定管理料の中で減額したものを補てんするのか？ 

 

教育次長 

 減額したものを補てんするという事は、想定していない、当初の指定管理料の中

で対応していく。 

 

赤澤敬子委員 

 プレオープンに来場した年齢層はわかるか？ 

 

教育次長 

 まだ会員登録を見ていないので詳細を把握していないが、オープン時を見る感じ

だと年配の方が多いのかなという印象である。若い方の方が少ない感じがした。 

 

小林重雄委員 

 市民の健康づくり、特に高齢者の健康づくりに対して、健康ジムに高齢者が行き

たいけど、行けない場合の移動手段の配慮は何か考えてあるのか？  

 

教育次長 

 平成３０年度事業で地域環境課が市内循環バスを利用していただくために無料

券配布を今年度計画しているので、その券を利用することを考えている。 

 

以上の発言あり。 

 

梶原教育長が意見を求め協議したところ、原案のとおり承認された。 

 

【原案のとおり決定】 

 

１０、その他 

 

[説明]教育次長 

（１）都留市健康ジムオープン記念式典について 

 

 



 

 

［説明］学校教育課長 

（１）教育委員の任命について 

（２）平成３０年度学校教育課・生涯学習課の当初予算について 

（３）都留市議会３月定例会一般質問について 

（４）平成３０年度県教育施策と予算に関する要望書について 

（５）小中学校入学式の出席について 

（６）平成３０年度市費負担教員等の配置について 

（７）校長会・教頭会合同歓送迎会開催について 

（８）南都留市町村教育委員会連合会定期総会について 

（９）関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会について 

（10）４月・５月の日程について 

（11）都留市学校規模等適正化準備会設置要綱（案）について 

（12）その他 

 

【 了 知 】 

 

１１、教育長閉会宣言 

 


